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II -IIIfJ6 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates X VII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Apfelbeck 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Dienstzuteilung von Direktoren an die Landesschul

räte 

Der Rechnungshof kritisiert in seinem jüngsten Bericht, daß 

dem Stadtschulrat für Wien Direktoren dienstzugeteilt wurden. 

Auf Grund der notwendigen Betrauung eines anderen Kollegen 

mi t der Leitung der betreffenden Schule fallen doppelt so 

viele Leiterzulagen an. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und 

Sport nachstehende 

A n fra g e : 

I. Wieviele Direktoren sind derzeit den einzelnen Lan

desschulräten dienstzugeteilt? 

2. Wie hoch sind die Mehrkosten, die durch die notwendigen 

Betrauungen anderer Kollegen mi t der Schul lei tung 

. anfallen? 

3. Welche sachliche Begründung liegt diesen Dienstzuteilungen 

zugrunde? 

4. Stimmen Sie mi t der diesbezüglichen Kritik des Rech

nungshofes überein? 

5. Werden Sie dafür Sorge tragen, daß in Zukunft derartige 

Dienstzuteilungen restriktiver gehandhabt w~rden? 
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